

Crisis pedagógica

Señor Director:

Cada día observamos síntomas de una pedagogía en ruinas: deserción, ausentismo crónico, desinterés, violencia, adicciones y docentes sobreexpasados. Pocos dimensionan lo que se está gestando en las nuevas generaciones. Esta crisis no es solo responsabilidad del modelo educa-

tivo, sino que es resultado un modelo de sociedad que propone la velocidad, el éxito, el extractivismo y la anulación de la persona humana como costos necesarios para un ilusorio desarrollo.

¿Seguimos educando para que los jóvenes sean funcionales a un modelo de sociedad que está caducando, o revindicamos una educación que permita a los estudiante cultivar las virtudes fundamentales para resolver el arte de vivir bien? Suena utópico, pero así se formaron nuestros pueblos originarios durante miles de años. Eduquemos para ello.

Cristián Fernández Soublette
Fundación Nativos